



Advierte Sheinbaum: diálogo con legisladores

NATALIA VITELA

Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, aseguró que es falso que la propuesta de elección de Jueces, Magistrados y Ministros abra la puerta para la llegada de improvisados al Poder Judicial, como lo afirmó la Ministra Norma Piña, y delegó el diálogo sobre la reforma al Poder Legislativo.

“Es falso. La reforma al Poder Judicial que se presentó fortalece el Estado de derecho”, agregó Sheinbaum en conferencia de prensa.

Grupo REFORMA publicó que la Ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte, advirtió que la reforma al Poder Judicial fortalecerá a “grupos de poder” que podrían influir en la elección de jueces.

Cuestionada sobre si estaría dispuesta a recibir a Piña Sheinbaum indicó que el diálogo siempre existe y nunca lo van a negar, pero el tema de la reforma judicial ya está en manos del Poder Legislativo.

“Por eso se ha abierto la discusión parlamentaria. Ella (la Ministra Norma Piña) ya



Oscar Mireles

■ Claudia Sheinbaum dijo que el diálogo siempre existe.

participó en los diálogos de la reforma judicial, ya hubo este diálogo. Entonces esta idea de que hay que reunirse con la próxima Presidenta para cambiar una propuesta que ya se presentó, que fue parte del proceso de campaña, pues para eso están los diálogos en el legislativo”, puntualizó.

Sobre si aceptaría posibles cambios a la reforma del Poder Judicial, dijo que habría que analizar de qué se tratan, pero lo que consideran indispensable es la elección de Jueces y Magistrados.